



Recordarás que en el nº 18 de estas hojitas dijimos de todos los libros que componen el NUEVO TESTAMENTO y, entre ellos están los Hechos de los Apóstoles!

Este libro lo escribió LUCAS, además de su evangelio. Lucas era médico y, a más, estuvo muy cerca de La Virgen (por ello es el que más narra la infancia de Jesús) y de Pedro, y por eso en "los Hechos de los Apóstoles" narra vicisitudes y acontecimientos de la primitiva Iglesia ya después de la Resurrección.

Y en el capítulo 6 de este libro escribe Lucas: "En aquellos días, al multiplicarse los discípulos, se produjo una querrela de los helenistas (los de descendencia griega) contra los hebreos (de descendencia judía), sobre que sus viudas quedaban desatendidas en el suministro cotidiano.

Entonces los doce convocaron la multitud de los discípulos y les dijeron:

No es conveniente que nosotros releguemos la predicación de la Palabra de Dios por el servicio de los alimentos.. Poned, pues, los ojos, hermanos en siete de entre vosotros bien acreditados, llenos de Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes podamos poner al frente de este servicio. Nosotros, empero, nos consagraremos a la oración y al ministerio de la predicación. Agradó esta propuesta a toda la asamblea y escogieron a Esteban, varón lleno de fe y de Espíritu Santo, y a Felipe y a Prócolo y a Nicanor y a Timón, y a Parmenas y a Nicolás, prosélito antioqueno. Les presentaron a los Apóstoles, quienes después de hacer oración, les impusieron las manos. La Palabra de Dios se difundía y el número de los discípulos se multiplicaba sin cuento en Jerusalem. Incluso un gran número de sacerdotes se adhirieron a la fe...

Y continúa el capítulo hablando de Esteban, el primero de los ocho, de sus trabajos y discursos hasta que, por ello, lo martirizaron apedreándole (cap.7) .

Y Saulo (Pablo)(entonces un mocito, luego perseguidor de la Iglesia y al fin gran "apóstol") era uno de los que aprobaban aquella muerte.

Esteban, protomártir, el primer mártir de la Iglesia, tras Cristo y Dimas.

Vuelve a leer con atención y verás cómo de esta manera quedó instaurado en la Iglesia el "diaconado permanente" en hombres de probada fe y moral, consagrados al ministerio del servicio en la comunidad.

¿Sabes tú lo que es el diaconado permanente? ¿Conoces tú a algún diácono permanente? ¿Sabes de sus trabajos y ocupaciones en bien de la comunidad? ¿Te parece acertada la idea de los Apóstoles de servirse de otros para ciertos menesteres? ¿Sabes y entiendes el papel de los diáconos permanentes en la iglesia y en el mundo de hoy? ...



CRONICA

Y el pasado 18 de Diciembre, con toda solemnidad celebramos la fiesta de Ntra. Sra. de la O, patrona de nuestra comunidad y, por primera vez con su imagen presidiendo que se puso "a nuestra altura" para su admiración y disfrute al tenerla tan cerca por unos días, los anteriores a la Navidad.

Con toda solemnidad aquel día comenzamos con el rezo del Ángelus y terminamos con el himno a Ntra. Sra. de la O. Y en ella recordamos, entre otros, a la Sra. María y a su esposo el Sr. Maximiano (grandes bienhechores de nuestra comunidad) y al sacerdote D. Antonio de Rueda al que le debemos que Ntra. Sra. de la O sea nuestra patrona y que pidió a la parroquia que a cambio tengamos este día la intención por él, lo que así hicimos.

A N E C D O T A

El mismo día 18, tras la Eucaristía re-partimos el nº 22 de nuestra hoja y, con ella en la mano, aún había quien preguntaba que dónde íbamos a poner la nueva imagen...

Día 18 de Diciembre...

Día de Ntra. Sra. de la O...

Primer día de nieve en lo que va de otoño. Y año de nieves...

Y en el momento de "acción de gracias" tras la comunión oímos lo que "alguien" ha escrito asociando nuestras dos fiestas, las de Corpus y la de Ntra. Sra. de la O: (ver columna adjunta.....)

NTRA. SRA. DE LA O Y CORPUS
Nazareth de altas palmeras.
Ain Karin de adobe y heno.
María, nardo cumplido,
grávida de Amor sin término,
camina que te camina
con una luna en el pecho.

Va a visitar a Isabel
con un MAGNIFICAT lento
creciéndole entre los labios
como una HOSANNA perfecto.
Por atajos de verduras,
entre juncias y romeros.

¿Es CORPUS? No hay platería,
retablo de Sacramento,
ni esquiras ni candelabros,
latines ni tintineos,
ni ejecutorias barrocas,
ni copón, cera o incienso...
Pero es CORPUS, CORPUS, CORPUS,
el primer Corpus del tiempo,
porque Ella es alta Custodia
con un Dios de carne dentro.

PERSONAS QUE TUVIERON QUE VER CON EL CRIMEN DE ITUERO (4)

- 1.- DON BONIFACIO CABEZAS GARCIA, sacerdote de 70 años nacido en San Felices de los Gallegos, la víctima del crimen.
- 2.- MARIA JUANA ESTEVEZ, criada del cura, novia de uno de los asesinos (Tomás) que fue amordazada y maniatada a la cama sin dañarla.
- 3.- PEDRO MANSO SANCHEZ, de Vilvestre, sobrino segundo de Manuel y primo de Sebastián dos de sus "acompañantes" y colaboradores. Manso era el "cabeçalla" de la "operación".
- 4.- SEBASTIAN SANCHEZ FERNANDEZ: DE Vilvestre y cesterero cuando trabajaba con el anterior y del mismo lugar y oficio.
- 5.- MANUEL SANCHEZ MARTIN, mismo lugar y oficio.
- 6.- TOMAS PEREÑA RODRIGUEZ, de Encinasola, hijo de viuda mendiga y novio de la criada del cura.
- 7.- D. LUIS GONZALEZ HUERTOS, párroco de El Cubo al que le tocó enterrar a su amigo Bonifacio y "convertir al arrepentimiento" al Manso la noche anterior a su ejecución en la plaza pública de Vitigudino. "Adios, perdonadme el crimen que cometí pues ya lo he purgado bastante" (fueron sus últimas palabras)
- 8.- GREGORIO MAYORAL el verdugo de Burgos que ejecutó la sentencia y de los 50 años que estuvo en el "oficio" dió cuenta de 50 reos (uno por año).